

まちの話題をお寄せください!!

情報課 広報広聴係 2375-2280

9月24日[Sun]

北多久公民館落成式を行いました



▲落成式でテープカットをする関係者のみなさん

児童センターあじさい南側の旧北部小学校グラウン ド跡地に新しく建て替えられた北多久公民館の落成式 を行いました。令和4年6月に着工し、今年7月に完 成した北多久公民館の落成式には、横尾俊彦市長をは じめ、北多久区長会のみなさんや工事関係者など、お よそ100人が出席。

横尾市長は「北多久公民館はさまざまな交流や笑顔 あふれる活動ができる新たな拠点として、北多久町民 のみなさんをはじめ、多くの市民のみなさんに利用し ていただくことを願っています」とあいさつしました。

新しい北多久公民館は、鉄骨造平屋建てで、のべ床 面積はおよそ800平方メートル。112台駐車できる広い 駐車場を完備しています。

10月1日[Sun]~令和6年3月31日[Sun]

郷土資料館で「京都絵図展」を開催中



▲絵図からは当時の版画技術や歴史の変遷 が見て取れます

現在、多久市郷土資料館第3展示室で「京都絵図展」 と題し、江戸前期から昭和前期に描かれた個人所有の 絵図12点を展示しています。市民が所蔵する絵図コレ クションの企画展を開くのは今回が初めてです。

俯瞰で描かれた絵図を一部拡大するなど、観覧しや すいよう工夫して展示。送り火など絵図から分かる興 味深い情報についても解説しています。

藤井伸幸館長は「京都の街が鳥観図のように描かれ ています。貴重な絵図を見て京都を観光している気分 を味わってください」と来館を呼び掛けています。

第2展示室でも京都に関する史料を展示中。併せて お楽しみください。

10月 2 日[Mon]

第76回県民スポーツ大会結団式&多久市体育協会功労者表彰式



▲多久市体育功労者表彰を受賞されたみなさん (左から)古川さん、中島さん、森下さん

第76回県民スポーツ大会に参加される多久市選手団 の結団式が多久市中央公民館で行われました。多久市 からは13競技のうち11競技に189人が出場。剣道競技 に出場される富田篤史さんによる選手宣誓では、大会 への熱い思いが述べられました。

横尾俊彦市長は「体調をしっかり整えて、けがなど なく万全に備えてもらいたい。鍛錬の成果を存分に発 揮し、目標のために頑張ってください」と選手のみな さんにエールを送りました。

また多久市体育協会功労者表彰式では、市のスポー ツ振興にご尽力いただいた3人に多久市体育協会伊川 照明会長から表彰状が授与されました(以下3人)。

【体育功労者表彰受賞者】

古川照哉さん、中島遙音さん、森下義仁さん









今月の帰宅放送は、 東原庠舎東部校9年の 山田 結衣さんです。



まちの話題

特集1 ちくたくネット

特集 2 財政公表

多久市からのお知らせ

あじさいへ行こう! 15

教育委員会だより 16

17 市長コラム

18 健康ノススメ

20 おたっしゃだより

22 まちのPickUPインフォメーション

Hi! POSE ほか



17 志 ţ ح 無な ģ な

人を愛することに つとめれば、悪い ことはしないで











